

COMUNICADO DE PRENSA RICARDO LAGOS

23.02.2000

Ricardo Lagos este mediodía, a la salida de sus oficinas de la Fundación Chile21:

"ESTAMOS PARA SERVIR A CHILE; NO SOMOS REPRESENTANTES DE NINGÚN PARTIDO POLÍTICO"

El Presidente electo Ricardo Lagos dijo esta tarde que en el nombramiento de los nuevos intendentes, ningún partido ha hecho exigencias, ni entregado listas y que la renuncia de Gutenberg Martínez a la presidencia de la DC es un tema propio del partido. "Martínez es un gran dirigente. El país y la Concertación le deben mucho a su gestión, pero su retorno es algo que deben resolver él y la DC".

Ricardo Lagos, insistió en que la nominación de intendentes, al igual que las de ministros y subsecretarios, se enmarcará dentro de un gobierno suprapartidario y, por lo tanto, las agrupaciones políticas deberán acostumbrarse a que sea el Presidente de la República, quien con su criterio elija a los mejores. "Estamos para servir a Chile; no somos representantes de ningún partido político"

Respecto de los nombres de los nuevos intendentes, el próximo Mandatario dijo que lo importante es la coalición de gobierno que surgió a partir del esfuerzo de todos. "Yo he hecho lo posible para resguardarla y designar a los mejores, porque entiendo que ése es mi compromiso con Chile y voy a ejercer mis atribuciones de la misma manera que lo hicieron los Presidentes Aylwin y Frei".

Consultado sobre la prohibición de informar decretada por la jueza Flora Sepúlveda, que investiga el caso Matute Johns, el Presidente electo afirmó que desconoce el sentido de esta medida, ya que hoy es posible acceder a la información con sólo ingresar a Internet. "Creo que son cosas un poco antiguas, pero los tribunales tienen todo mi respeto, éstos están haciendo uso de una atribución legal, aún así pienso que lo mejor es que exista transparencia en la información".

Oficina de Prensa